
    
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 

  
 

 
 

  
 
 

 
 

 

  
  

 

Klub der ÖVP Bezirksräte 

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt 

Gerda Müller 

stellt gemäß § 23 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die 
Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 20.09.2023 folgende 

Anfrage 

Ist es richtig, dass der Staudigldamm beim Groß Enzersdorfer Uferhaus in 
Richtung Untere Lobau geöffnet werden muss, um den Sinn der neuen 
Panozzalacken-Dotation zu erfüllen? Welche Aufgabe hat die neue 
Panozzalacken-Dotation ansonsten zu erfüllen? 


